

COLOMBIA

El presidente de **Ecopetrol** confirmó que se están cancelando los contratos para fracking en Colombia: “Pisamos el freno”

Además, aseguró que desde el plan que han venido trabajando han metido todo el esfuerzo posible a que la transición energética se dé lo más rápido posible

9 de Noviembre de 2022



Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**. REUTERS/Mike Segar/File Photo

Este 9 de noviembre, **Ecopetrol** dio a conocer las ganancias del tercer trimestre del 2022. La cifra sorprendió de forma positiva, pues según dio a conocer la empresa, tuvo ganancias de 9,5 billones de pesos en dicho periodo, lo que significó un crecimiento del 150 % frente a los mismos tres meses de 2021, cuando las ganancias llegaron a 3,8 billones de pesos.

Tras la noticia, el presidente de la compañía estatal, **Felipe Bayón**, mantuvo una entrevista con *Caracol Radio*, donde recordó cuáles son las utilidades, cuál es el plan de la empresa, la caída del precio de las acciones, entre otros temas.

Comenzó recordando que con las ganancias mencionadas anteriormente, durante los primeros nueve meses del 2022, llegaron a un total de 26,6 billones de pesos y los ingresos fueron de 120 billones. Esto va de la mano con el plan de inversión y estrategia que tiene la compañía, debido a que el objetivo principal de **Ecopetrol** es que todo el fortalecimiento sirva para la aceleración de la transición energética.

LO ÚLTIMO



Tres libros distintos a “El extranjero”, “La peste” o “La muerte feliz” para recordar a Albert Camus

“Magníficos rebeldes”: Andrea Wulf le da un vistazo al origen del romanticismo y al magnífico grupo de creadores que lo impulsaron

Exjefe de capturas de CTI en Medellín dice que la JEP no le quiere recibir su información sobre la Operación Orión

Daniel Quintero arremetió contra el uribismo luego de que reviviera revocatoria en su contra

Fredy Montero podría retornar al fútbol profesional colombiano en la temporada 2023

En cuanto al proceso de Fracking en Colombia, aseguró que

sus decisiones serán coherentes con las políticas que el Gobierno imponga, eso no quiere decir que en otras partes del mundo el proceso se frene, por ejemplo, en Estados Unidos el proceso sigue siendo muy bueno: “en términos de fracking en Colombia, **pisamos el freno**, nosotros le pedimos a la ANH (Agencia Nacional de Hidrocarburos), una suspensión de 90 días en los términos contractuales y estamos deshaciendo los acuerdos que teníamos con Exxon Mobil y en ese sentido, si el gobierno decide no aplicar el fracking en Colombia, **Ecopetrol** no hará fracking en Colombia”.

Siguiendo esa misma idea, anotó que frente al discurso del presidente Gustavo Petro sobre la importancia de la transición energética, desde la compañía tienen disposición para avanzar en lo que se pueda: “uno dice, aquí también hay una invitación para ver que más podemos hacer para acelerar la transición energética. En **Ecopetrol** hemos venido trabajando en ese tema, desde el punto de vista de bajas emisiones, hidrógeno, captura de carbono, renovables, soluciones naturales del clima, bajar las emisiones y descarbonizar la operación”.

Recordemos que mediante un comunicado la empresa aseguró frente a las ganancias que son el resultado de los avances en la estrategia de diversificación operativa, geográfica y comercial, el compromiso con la “sostenibilidad” y la soberanía energética del país, así como la fortaleza, estabilidad y confiabilidad de los diversos segmentos de la operación y la estricta disciplina de costos y capital que permitió la captura de eficiencias acumuladas por más de 1.8 billones de pesos, alcanzando en tan solo nueve meses la meta propuesta para todo el 2022.

El desempeño operativo y comercial, sumado a un precio internacional del crudo favorable, permitieron alcanzar mejores precios de realización de la canasta de crudos, un aumento en el volumen de venta local de productos (+8.9 % en tercer trimestre de 2022 frente a tercer trimestre del 2021) y el crecimiento en las exportaciones (+17.1% en tercer trimestre del 2022 frente al tercer trimestre del 2021).

Además, que dado el comportamiento en los diferenciales de los precios de la gasolina y diésel en el mercado local versus el precio de referencia internacional, la cuenta por cobrar al Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles (Fepc), correspondiente al segundo trimestre del 2022 y el tercer trimestre del 2022 asciende a 20,4 billones de pesos a cierre de septiembre de 2022.

“Hemos continuado la gestión ante el Gobierno nacional para implementar medidas orientadas a reducir este saldo, que incluye la incorporación de recursos en el Presupuesto General de la Nación y el inicio de la senda de ajustes de precio a nivel local”, anotó **Ecopetrol**.

SEGUIR LEYENDO

[Gustavo Bolívar le envió vainazo a Peñalosa por la primera línea del metro: “No tiene autoridad para opinar”](#)

[Juez que dejó en libertad a 13 presuntos delincuentes tomó la decisión con base en la Constitución y “no con palabras de la alcaldesa”](#)

MÁS LEIDAS AMÉRICA

Vampiros, anorexia y romances LGBT+: así empieza “Esos monstruos a los que amamos”

En la nueva novela juvenil de la española Andrea Tomé, la sed de sangre se contrasta con el hambre de una adolescente enamorada de su mejor amiga. A diferencia de otros libros que tratan estas problemáticas, aquí los trastornos alimenticios no se romantizan sino que se cuentan en primera persona como algo que, a pesar de sus dificultades, se puede superar.



Entradas para el Perú vs Paraguay: precios y venta para el amistoso en el Monumental

La 'blanquirroja' se prepara para el tercer amistoso de la era del técnico Juan Reynoso



El Pájaro Gómez de Vilma Palma e Vampiros: “Me gusta escuchar a Cristian Castro y mis compañeros me gastan”

En una entrevista con Teleshow, el cantante rosario habla del éxito de la banda que sigue vigente desde hace más de 32 años en todo el mundo. El próximo 7 de diciembre despedirán el 2022 con un show en el teatro Ópera



Universitario tendría en la mira a Adrián Fernández para reforzar el '9'

El delantero paraguayo sería el hombre que buscaría Carlos Compagnucci para el centro del ataque. También habría interés de la directiva 'churre' para que siga en el club.



Culpa, adrenalina y un tesoro: Arturo Pérez Reverte cuenta Revolución Mexicana con ritmo de western y algo de autobiografía

La última novela del escritor español es una historia de aprendizaje en la que se mezclan la guerra, la violencia, el amor y la lealtad. Un



MAS NOTICIAS

TE PUEDE INTERESAR

Encontraron sin vida a Mónica Citlalli, maestra de inglés que desapareció en Ecatepec



Jennifer Aniston reveló que luchó contra la infertilidad y que quiso tener hijos con Brad Pitt



La reacción de Lionel Messi cuando se cruzó en el aeropuerto con un argentino que le rogó que gane la Copa del Mundo





Mark Zuckerberg anunció el despido de 11 mil empleados de Facebook, Instagram y WhatsApp

Guerra en Ucrania: los motivos de un experto en servicios secretos rusos para afirmar que Putin invadirá otros países



MUNDO



Polémicas mundialistas: por qué Maradona logró engañar al árbitro con la “mano de Dios” y los profundos cambios que impulsaron su picardía

Tal vez Nerón no incendió Roma, lo que pasa es que amamos odiar al tirano

Fui, vi y escribí: ¿Qué es una mujer?

“El origen de la Scaloneta”, la serie: capítulo 4, Ángel Di María

Caso Rodrigo Ventosilla: Revelan necropsia de estudiante peruano que murió en extrañas circunstancias en Indonesia

INFOBAE AMÉRICA



AMLO cedió el Zócalo, pero la marcha por el INE irá al Monumento de la Revolución

Tal vez Nerón no incendió Roma, lo que pasa es que amamos odiar al tirano

Fui, vi y escribí: ¿Qué es una mujer?

Caso Rodrigo Ventosilla: Revelan necropsia de estudiante peruano que murió en extrañas circunstancias en Indonesia

Múltiple choque en la México-Querétaro dejó al menos seis vehículos cubiertos de cemento

ENTRETENIMIENTO



El Pájaro Gómez de Vilma Palma e Vampiros: “Me gusta escuchar a Cristian Castro y mis compañeros me gastan”

Jennifer Aniston reveló que luchó contra la infertilidad y que quiso tener hijos con Brad Pitt

Series para maratonear hoy disponibles en Netflix Argentina

Obsesionado e ignorado por su hermano Nick: “Aaron Carter estaba pidiendo ayuda a gritos”

El último posteo de Gal Costa antes de morir y la respuesta de Caetano Veloso

DEPORTES



Polémicas mundialistas: por qué Maradona logró engañar al árbitro con la “mano de Dios” y los profundos cambios que impulsaron su picardía

“El origen de la Scaloneta”, la serie: capítulo 4, Ángel Di María

El nuevo elogio de Pep Guardiola que llenó de ilusión a Julián Álvarez tras anotar por tercer partido consecutivo en el Manchester City

12 frases de Gerard Piqué: las razones detrás de su retiro, su defensa a que los jugadores puedan “salir de fiesta” y el día que se lesionó por desobedecer a Guardiola

El entrenador de Francia explicó por qué convocó 25 jugadores para el Mundial en lugar de los 26 que permite la FIFA



infobae

Infobae

Argentina

América

México

Colombia

RSS

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto Comercial

Redes Sociales

Facebook

Twitter

Instagram

Contáctenos

Términos y Condiciones

Política de Privacidad

